



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

Amour et Unité

S'il y a un mot que je voudrais retenir pour conclure cette année, c'est le mot amour. Amour de soi-même, amour du prochain, amour de Dieu. Apprendre à s'aimer soi-même dans ses faiblesses, dans l'humble acceptation de ses ratés, sans s'y appesantir mais sans rien nier, pour avancer dans une foi plus grande, dans un don plus vrai. Sur ce chemin, l'autre a une grande place. Je me rappelle la parole d'une personne qui me répondait, alors que je lui partageais mon impression négative sur moi-même : « ce n'est pas comme cela que je te vois ». Cela m'a ouvert les yeux sur un autre regard sur ce que j'étais et donnais, sans doute plus vrai, peut-être un peu celui de Dieu.

D'autre part, quelqu'un me disait, avec humour, être rassuré pour lui-même en constatant mes imperfections !

Car l'Unité à laquelle nous aspirons n'est-elle pas fondée sur cette base : se savoir tous égaux, pécheurs, mais aimés de Dieu, et capables de donner un peu d'amour. Et dans l'amour partagé, mieux découvrir un Dieu vivant, qui nous fait vivre.

Alors j'aimerais dire à chacun mon remerciement, et que l'amitié, le soutien mutuel dans les tâches ou dans la vie, ou tout simplement l'amour et la Parole partagée, fondent en Dieu notre Unité avec la force et la lumière qui nous permettent d'avancer.

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

Jacques Cramet

Le Père Jacques Cramet est arrivé à Fresnes et Rungis en 2005 et voici quelques aspects qui ont marqué ces 7 années de sa mission sacerdotale.

« A peine arrivé, ma mère s'en est allée, et je dois dire que j'ai été très touché par l'affection des paroissiens et je les en remercie. La communion fraternelle avec Alain Depreux fut pour moi importante : une présence sans jugement et source de communion avec les autres. L'émotion me touche encore lorsque je pense à Jeannette Frey partie en 2010. Son affection fraternelle a marqué ma vie et j'ai appris énormément dans l'échange, le soutien mutuel. J'ai aimé sa créativité efficace et j'ai découvert une autre forme de don, plus intérieur et intime, par delà la souffrance et par son cheminement dans la maladie. J'ai aimé vivre la communion simple avec les personnes, en particulier avec la communauté vietnamienne de Rungis. J'ai vécu avec elle une relation marquante à l'occasion des JMJ 2008 à Sydney dans lesquelles je me suis beaucoup investi. C'était quelque chose de profond, une relation plus dans la manière d'être que sur les discussions. Ce fut un beau cadeau. La rencontre avec les soufis pour la « fête d'Abraham » fut un dialogue de foi, de ce qu'on sait et vit de Dieu et d'amitié. En outre, il y eut la projection et le débat très riche avec Fouzia (du groupe soufi) lors du film « Des hommes et des Dieux » à la MJC qui fut un événement de l'expression de la foi dans un lieu public, tout comme le film-débat sur Jacques Fesch sur le thème de la vie de la foi en prison. Il y eut des échanges respectueux avec des membres des municipalités. La rencontre provoquée par un désaccord sur un article paru à Fresnes sur la laïcité fut source de soutien et de dialogues ultérieurs. Le rapprochement avec les scouts de Fresnes et leur investissement joyeux à l'occasion de la kermesse en particulier fut réjouissant. J'ai le sentiment qu'avec les équipes, il y eut une collaboration fructueuse et complémentaire. C'est important pour un prêtre de travailler dans la confiance. Je pars vers d'autres aventures en confiant ma vie et les communautés paroissiennes au Seigneur. »

Propos recueillis par Nathalie Kohler

Ceci vous concerne

Départ-prêtre

Des messes d'action de grâce pour les 7 années vécues sur nos paroisses auront lieu le samedi 30 juin à Rungis et le dimanche 1er juillet à Fresnes. Le dimanche 1er juillet après-midi, un moment festif avec jeux et animations est prévu à Fresnes.

Pour tous ceux qui souhaitent participer à un cadeau, une enveloppe est à votre disposition à l'accueil.

Marche-Partage

Pour les personnes séparées, divorcées, remariées, invitation à une marche le samedi 30 juin de 9h45 à 16h au Bois de Vincennes.
odile.darnault@eveche-creteil.cef.fr

Soleil d'Automne

Des bonnes volontés sont attendues pour aider au transport des résidents pour les messes des dimanches 8 juillet et 12 août à N-D de la Merci. Simone Blanchard : 01 78 54 12 06.

Catéchisme

Les enfants sont accueillis au catéchisme à partir du CE1. Les inscriptions se feront le samedi 8 septembre de 10h à 12h à Fresnes et à Rungis.

Installation du Père Roger Djop Yafwamba

Cette installation de notre nouveau curé, le Père Djop, à N-D de la Merci et à Rungis, présidée par Mgr Santier, aura lieu le dimanche 16 septembre et coïncidera avec la journée de rentrée.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 11h à N-D de la Merci.

En semaine en juillet :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi 9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil en juillet et août

N-D de la Merci :
Lundi, mercredi, vendredi : 17h-19h
Mardi, jeudi, samedi : 9h30-11h30

Pas d'accueil à Rungis en juillet et août

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême, à Fresnes : Hippolyte David le 1/7, Gabrielle Defolie et Iliona Azefor le 12/8, Agathe Zaire, Ewenn Drieux-Mendy et Louane Wetterwald le 9/9; à Rungis : Samuel Gros, Clara et Marin Trombetta-Dersoir et Moiana Soule-Goncalves le 8/7.

S'uniront par le sacrement du Mariage à Fresnes : Alexandre Lafond et Maryline Jacob le 21/7, Julie Beraudias et Jérôme Piovanacci le 1/9.

Nous avons accompagné de notre prière Jeanne Carpentier et Jean-Baptiste Incandela lors de leurs obsèques à Fresnes.

Agenda

Samedi 30 juin
18h30 : messe d'action de grâce à Rungis suivie d'un apéritif et repas partagé

Dimanche 1er juillet
10h30 : messe d'action de grâce à Fresnes suivie d'un apéritif et repas partagé

Mercredi 4 juillet
20h30 : groupe Parole de Vie à Fresnes, ouvert à tous

Mardi 14 août
18h30 : messe de l'Assomption à Rungis

Mercredi 15 août
11h : messe de l'Assomption à N-D de la Merci

Horaires des messes pour l'été à partir du 7 juillet
Samedi 18h30 : messe à Rungis
Dimanche 9h30 : messe à St-Paul
Dimanche 11h : messe à N-D de la Merci

Horaires d'accueil du 1er juillet au 31 août à Fresnes
Mardi, jeudi et samedi : 9h30 à 11h30
Lundi, mercredi et vendredi : 17h à 19h

Pas d'accueil à Rungis en juillet et août